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FALTA DE SEGURANÇA E INFRAESTRUTURA EM
ESCOLAS PREOCUPAM VEREADORES

REQUERIMENTOS JÁ FORAM ENCAMINHADOS AO EXECUTIVO. CÂMARA TAMBÉM ANALISA COMPRA DE TERRENO

PARA CONSTRUÇÃO DE CRECHE
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 	Al?m das obras de m?dio e grande porte inacabadas, os vereadores de I?na analisam a situa??o
de algumas unidades de ensino, em especial as escolas Dalila de Castro Rios, na sede, e as dos
distritos do Pr?ncipe e Santa Clara. Segundo os parlamentares s?o as escolas que merecem
manuten??o e reformas priorit?rias por se encontrarem em estado prec?rio de conserva??o ou por
gerarem inseguran?a para os alunos. 

 	?Estive no Pr?ncipe e fiquei triste porque h? um ano fiz uma solicita??o pra gradear a escola, que
tem uma sala com computador e at? hoje n?o pode ser utilizada porque n?o tem prote??o. Sabemos
que na escola tiveram problemas com assalto. Desde agosto do ano passado estou acompanhando
o pedido de licita??o para compra de grades para instalar nas salas. Tamb?m fui ? escola Dalila e l?
t?m ferros expostos onde crian?as brincam o tempo todo, entulhos, banheiro com vaso entupido e
sem limpeza. As crian?as est?o sujeitas a isso tudo?, explicou o vereador Rog?rio C?zar. 
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 	De acordo com o vereador Jonildo de Castro Muzi, o processo de licita??o para compra das grades
est? em andamento. ?Este processo j? passou pelo setor de Compras da Prefeitura e em 20 ou 30
dias haver? a licita??o?, informou. 

 	Segundo o vereador Jo?o Ribeiro, existe um projeto do Governo para reformar as escolas. ?A
gente sabe dos problemas da escola Deolinda, que precisam ser feitos com urg?ncia. H? algum
tempo recebemos a visita da Comiss?o de Educa??o da Assembleia, da Secretaria de Educa??o, e
o governo do Estado se disp?s a fazer um projeto de reforma, que j? est? encaminhado. Al?m disso,
a secretaria de Educa??o de I?na s? tem um pedreiro no quadro de pessoal, mas poderiam fazer
uma for?a-tarefa junto a outras secretarias pra resolver isso. Os alunos est?o expostos a isso h?
seis anos. Vamos achar uma solu??o?, explicou. 

 	Nova creche 

 	Desde a sess?o ordin?ria do dia 18 de julho os vereadores tamb?m analisam o projeto de Lei para
compra de terreno, no valor de R$ 400 mil, para constru??o de uma nova creche. 

 	?A administra??o n?o tem profissional, nem secret?rio escolar para atender nas escolas e creches.
Quem vai trabalhar nesses locais novos? Temos v?rios projetos de obras sem terminar, como a
creche do Quilombo, atr?s do CRAS, e at? agora n?o tem nada conclu?do. ? ?timo a gente ver o
munic?pio crescendo, mas temos que tomar cuidado com isso?, alertou o vereador Rog?rio C?zar. 

 	  

 	Eescola Dalila de Castro Rios 

 	? 

 	Normas da educa??o 

 	Durante as an?lises das obras de escolas e creches, o vereador Expedito Vieira Filho tamb?m
solicitou envio de requerimento para a Administra??o Municipal levantar dados como n?mero de
alunos em cada sala de aula, espa?o f?sico das unidades de ensino e outros pontos de infraestrutura
de cada escola municipal. O envio do requerimento foi rejeitado pela maioria dos vereadores (por
cinco votos a quatro). 

 	De acordo com o vereador proponente e secret?rio da Comiss?o de Educa??o, Sa?de e
Assist?ncia Social da C?mara, o relat?rio serviria para ajudar os parlamentares conferirem se a
administra??o est? seguindo as Normas Gerais para a Educa??o do Sistema Municipal de I?na. 

 	?Os professores s?o muito cobrados e temos que saber se a prefeitura est? fazendo a parte dela.
Em um dos artigos define a metragem e n?mero de alunos por sala. Depois que mandarem os
relat?rios n?s vamos visitar as escolas, ver a estrutura, a seguran?a e os requisitos e infraestrutura.
S? vejo um monte de papel para os professores preencherem, mas n?o vemos a contrapartida do
munic?pio?, vereador Expedito Filho. 
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 	Segundo o vereador Expedito Filho, a Lei Normas Gerais para a Educa??o do Sistema
Educacional de I?na foi feita em 2013. 
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